

## 護国神社神社の草刈り 過去最多12名が参加

令和6年8月4日(日) 8時30分から宇部護国神社において毎年恒例の草刈りを実施し、神社の清掃に汗を流しました。この草刈りは、終戦記念日の8月15日に同神社で行われる「宇部護国神社慰霊祭」に先立って実施し、神社に奉納されている英霊に哀悼の意を表するとともに、同日の慰霊祭に参加者に心地よくご参加いただくよう、毎年8月の第1日曜日に実施しています。

この日は、落合参与をはじめ合計12名の方々が清掃に参加し、朝から真夏の暑い日差しが照り付ける中、草刈り、草集め、枝打ちを参加者が分担し、10時30分頃に作業を終了しました。



参加者全員の集合写真



枝打ちをする増重さん



刈った草を集める大田さん

## 夏季納涼合同懇親会 総勢32名が参加

令和6年8月9日(金)18時から、宇部市中央町の「一代目 豊」において、宇部地域事務所との合同懇親会が開催され、隊友会からも多数の会員が参加しました。

この度は、自衛隊宇部地域事務所の先任広報官である福田曹長の転出に伴うもので、後任の靄井(つるい)2曹の転入歓迎会を兼ねて行われました。歓送迎会は隊友会から10名(山陽支部の2名を含む)、家族会から15名(山陽小野田支部の1名を含む)、宇部地域事務所から7名、合計32名の大所帯での懇親会になりました。

冒頭、隊友会宇部支部長の開会の挨拶の後、家族会宇部支部長の前田さんの乾杯で懇親会がスタートしました。和気藹々とした雰囲気の中、思い出や苦労話に花を咲かせ、第17普通科連隊広報班に転出される福田曹長の新たな門出を祝福するとともに、新任広報官 靄井2曹の今後の活躍を期待していました。また、参加した関係協力団体会員相互の懇親を深めていました。

最後は家族会の岡本さんから福田曹長に花束贈呈の後、隊友会の諸石氏による万歳三唱で懇親会が終了し、参加者は名残り惜しそうにそれぞれの家路に付きました。

次の開催は、年末に予定されています。ご興味のある方は、振るってご参加ください。



(左の2枚)懇親会の様子  
(右)家族会の岡本さんからの花束贈呈

(左)転出の挨拶を述べる福田曹長  
(中)今後の抱負を述べる靄井2曹  
(右)会員全員による万歳三唱

